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VERBALE  ASSEMBLEA ORDINARIA delle  A.S.D. del VENETO 

Il giorno  28 gennaio 23 presso la sede dell’A.S.D. PADOVA si è tenuta l’assemblea ordinaria 
delle A.S.D. del Veneto con i seguente ordine del giorno: 

1) Bilancio consuntivo 2023/ Preventivo 2024 
2) Calendario attività sportiva 2024  
3) Riforma dello sport 
4) Varie ed eventuali.  

Sono presenti alla riunione: 
Il Presidente  del Comitato Regionale Veneto Giuseppe Costa ed i consiglieri,  
I Presidenti delle A.S.D. del Veneto in forma diretta o per delega: 
Belluno Bridge, Padova Bridge,circolo Eremitani,Este Bridge Bridge Terme, Treviso Bridge, 
Bridge Oderzo,Club di Bridge Conegliano, Circolo del Bridge Venezia, Circolo del Bridge San 
Donà di Piave, Circolo del Bridge Mestre, Equilium Venezia,Circolo Cittadino Verona Bridge, 
Palladio Bridge. 
Viene nominato presidente dell’assemblea Antonia Zannini e segretario Gianfranco Agnolazza. 
L’assemblea si apre alle ore 10,40 con il saluto del presidente del Comitato Regionale Veneto,  
il quale anticipa  la partecipazione  del Prof. Dino Ponchio Presidente del Coni Veneto e 
dell’avv. Stivanello professionista che si occupa di diritto e fiscalità dello sport dilettantistico e 
del Terzo Settore ed inoltre presta la sua opera a progetti ed eventi della Scuola dello Sport 
del CONI. 

Il Presidente  commenta l’andamento dei fatti di rilievo dell’anno 2023: 
nel Veneto sono  venti le associazioni attive (due in meno per la fusione dei due circoli 

di Vicenza e la mancata associazione di Rovigo); 
 gli iscritti 1050 sono aumentati di circa nuovi 100 gli iscritti con una crescita del 10%, 

dato positivo ma non completamente soddisfacente;  
nel 2023 si sono iscritti 114 allievi, a gennaio 2024 tuttavia 246 soci non hanno ancora 

rinnovato la tessera. 
Questi numeri evidenziano le criticità del nostro sport, si è lavorato prevalentemente 

per mantenere l’esistente ma non ci state poche iniziative per sviluppare sistematicamente la 
crescita della base degli iscritti, come, a titolo di esempio,  un piano di marketing, od altre 
iniziative. 

Si sono svolti molti campionati ma la partecipazione è stata scarsa, solo tre eventi 
possono considerati con un numero di partecipanti soddisfacente, considerando ciò 

Il Comitato Regionale Veneto ha proposto di porre alcuni vincoli per lo svolgimento 
delle prossime gare: verranno ridotti i campionati regionali ma saranno svolti solo se si 
raggiunge  il numero minimo di almeno 6 squadre (per campionati a squadre) e 20 coppie 
iscritte, si richiede la condivisione della decisione,  

l’assemblea non esprime alcun parere contrario. 
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La manifestazione “LEONE ALATO” ha richiesto un notevole sforzo organizzativo e di 
risorse, prima di metterla in calendario anche nel 2024 viene richiesto  che i presidenti 
esprimano il gradimento della manifestazione ed assumano adeguate iniziative tra i propri 
soci per una partecipazione elevata. 

Si procede alla lettura della parte economica del bilancio: il contributo messo a 
disposizione dalla Federazione è stato di 12.300,00 euro circa, non ci sono state spese di 
struttura per il Comitato. la maggior parte dell’importo (7775 euro pari al 65%) è stato 
destinato alle ASD per sostenere le diverse iniziative e per premiare il lavoro svolto per lo 
sviluppo del settore allievi.  

I risultati sportivi non sono stati esaltanti, i complimenti vanno per il podio nazionale 
raggiunto dalla coppia Balbi -Schneider per il Campionato Nazionale Coppie maschili ed alla 
coppia allievi del 2° anno della ASD Padova Bridge per il podio nella finale C del campionato 
nazionali allievi. 

 
Il Bilancio viene approvato all’unanimità. 
Il Presidente comunica che  a scadenza mandato non si ricandiderà alla carica, 

augurando coesione ed accordo all’elezione del prossimo Presidente. 
Presenta gli ospiti il Prof. Ponchio presidente regionale CONI VENETO e l’Avv. 

Stivanello, a cui cede la parola.  
Il prof. Ponchio illustra quanto il CONI fa per le associazioni in termini di contributi 

economici, e di formazione, esprime forti perplessità sulla “La riforma dello sport”da poco 
entrata in vigore: la nuova normativa comporta numerosi adempimenti a carico delle 
associazioni soprattutto quelle più piccole, il CONI  Veneto ha organizzato numerosi incontri 
per aiutarle ad adeguarsi alla legge. Invita i presenti a seguire la pagina  “La scuola dello 
sport” sul sito CONI VENETO e partecipare alle iniziative poste in essere. 

Prende la parola l’Avv. Stivanello, nel poco tempo a disposizione sottolinea alcuni 
aspetti quotidiani e operativi della nuova legge affrontando i seguenti temi: 

–  La necessità di adeguare lo statuto alle previsioni della nuova normativa 
-   L’inquadramento collaboratori: contratti ed autocertificazioni dei direttori   di gara 

 -  Incombenze operative delle associazioni 
 - ritenute sui premi. 
Dopo aver risposto ad alcune domande con gli opportuni chiarimenti si conclude l’intervento. 
Il Presidente ringrazia gli ospiti per la disponibilità e comunica all’assemblea, che, se ritenuto 
opportuno, c’è la disponibilità del Comitato Regionale Veneto di organizzare una giornata 
formativa sull’argomento “Riforma dello Sport” tenuta dall’ Avv. Stivanello. 
 
Esauriti i punti all’ordine del giorno e non essendoci altro da discutere l’assemblea viene 
sciolta alle ore 12.00. 

 
Il segretario 
Gianfranco Agnolazza 

 
 


